

## **MARIA LUCIA**



**Née à Verbicaro (CS) en 1957**

**Années de service : 31**

Elle devient membre de la Coopérative sociale Nella de Saint-Vincent en avril 1983, en qualité de salariée-associée, après quelques expériences d'employée à la S.I.T.A.V. et à l'Aéro Club Vallée d'Aoste. Diplômée de l'Institut professionnel régional de Saint-Vincent, elle commence à travailler en tant qu'ouvrière et occupe des postes de plus en plus élevés, dont celui de présidente, qu'elle remplit encore aujourd'hui. Elle vit avec passion l'évolution du phénomène des coopératives sociales privées, au moment où l'administration publique commence à avoir recours aux acteurs privés pour la création et la gestion de services destinés à des catégories spécifiques de citoyens : aide scolaire aux enfants, aide aux personnes handicapées et défavorisées à insérer dans le monde du travail, assistance aux familles. Profondément convaincue que la qualité d'un service est proportionnelle à la qualité de celui qui le fournit, elle se consacre à sa formation personnelle, ainsi qu'à la sélection des opérateurs, en tenant compte des aspects non seulement professionnels, mais aussi psychologiques et humains. Consciencieuse dans le domaine de la sécurité des travailleurs, elle est nommée responsable du service de prévention et de protection de la Coopérative. Tout au long de sa carrière, elle jouit de l'estime et de l'appréciation du conseil d'administration et des fondateurs historiques de la coopérative, qui ont posé sa candidature pour l'attribution de cette distinction honorifique.